



En Peñaflor se presentó obra musical inclusiva inspirada en la película «Coco» por la Comunidad Social y Cultural Lelikelen

Description

Emotiva y hermosa presentación de tuvo “Coco”, el musical inclusivo que presentó la Comunidad Social y Cultural Lelikelen que logró un éxito total en el Salón Malloco de la comuna de Peñaflor, finalizando de esta manera el taller de Arte Terapia Inclusiva 2024, el que se viene realizando cada sábado desde el año 2017, señaló el portal web del municipio de Peñaflor.

La puesta en escena, que estuvo a cargo de la actriz Daniela Hernández, fue producida por los y las integrantes de la comunidad, jóvenes en situación de discapacidad, cuidadores y voluntarios, consignó la fuente.



La interpretación incorporó, además, lenguas de señas, zonas de descanso, narración descriptiva, parlamentos con accesibilidad cognitiva y lugares reservados para personas con movilidad reducida.

Los organizadores invitaron a la comunidad a seguirlos en sus redes sociales para conocer su trabajo @lelikelen.inclusion

El Maipo/Imágenes Municipalidad de Peñaflor

Date Created

Diciembre 2024